



ROTARY CLUB SAASTAL

Wochenbericht Nr. 32 2010/11

Bürger sein heisst, sich in seine eigenen Angelegenheiten einmischen.

Max Frisch

Datum / Zeit: Dienstag, 22. Februar 2011; 18.35 Uhr
Anlass: Freundschaftsmeeting; Hotel Metropol, Saas-Fee;
Rotarischer Gast: Jürg Boss, RC Solothurn
Auswärtige Präsenzen: Hans Hess, WM Garmisch Partenkirchen, inkl. Wimpel; Danke!
Vorsitz: Liselotte Andenmatten
Präsenz: 53 %
Getränke: Patrick Zurbriggen, herzlichen Dank
Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 1. März 2011; 12.00 Uhr

Apero und Mittagessen; Hotel Metropol Saas-Fee
Partner sind willkommen

Die Präsidentin begrüsst die Anwesenden Rotarier und den Stammgast Jürg Boss.

Die Auswertung der Kamingespräche kann kurz wie folgt zusammengefasst werden:

Aufgrund der mangelhaften Präsenzen sollen inskünftig die Forumsveranstaltung und der Besuch des Governors zu obligatorischen Anlässen erklärt werden.

Allgemein wird angeregt, dass der RC Saastal sich wieder einem gemeinnützigen Projekt, Arbeit oder Event widmet. Der Vorstand wird in diesem Sinne beauftragt, demnächst über Ideen zu brüten und zu befinden.

Mit den obligaten Dankesworten und den guten Wünschen schliesst Liselotte Andenmatten den offiziellen Teil des Freundschaftsmeetings.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht
Berichterstatter
Rot. Roger Kalbermatten